



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
X	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

MINGGU, 5 AGUSTUS 2018

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

BPK Pertanyakan Temuan

TAIS, BE - Sekretaris Daerah (Sekda) Seluma, Irihadi MSI kemarin (4/8) siang, kembali menerima perwakilan auditor dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Bengkulu. Kedatangan BPK ini untuk meminta sejauh mana tindak lanjut dari hasil temuan BPK terhadap audit realisasi anggaran tahun 2017.

"Untuk rekomendasi BPK yang sifatnya kekurangan surat pertanggungjawaban (SPJ), maka kami minta OPD segera melengkapinya. Termasuk mengembalikan

kerugian negara yang ditimbulkannya," tegasnya.

Dijelaskannya, BPK sudah menyerahkan LHP serta memberikannya kepada Pemkab Seluma. Sehingga auditor BPK menanyakan sejauhmana proses penyelesaiannya terhadap temuan tersebut yang telah dilakukan. Untuk itu, Pemda Seluma sudah mengirimkan surat kepada sejumlah organisasi perangkat daerah (OPD). Untuk memerintahkan agar segera menyelesaikan hasil temuan tersebut.

"Kita juga sudah menindak

lanjutnya agar OPD bergerak cepat sebelum diingatkan kedua kalinya," bebarnya kepada wartawan.

Sedangkan untuk rekomendasi yang sifatnya terjadi kelebihan pembayaran serta BPK meminta menyatakannya kembali ke kas daerah, Sekda mengaku, sudah memerintahkan OPD yang bersangkutan untuk menyerahkan ke kas daerah. Namun dari tahun ke tahun, Pemkab Seluma belum pernah memperoleh predikat wajar tanpa pengecualian (WTP). Kabupaten Seluma

selalu pada predikat wajar dengan pengecualian (WDP). Predikat WTP belum berhasil diperoleh karena terganjal masalah aset. Baik aset yang bergerak maupun tidak bergerak.

"Dari tahun ke tahun, masalah aset ini yang menjadi kendala saat pemeriksaan oleh BPK. Maka kami sedang memperbaiki dan melakukan pendataan ulang. Terutama untuk aset yang tidak bergerak. Termasuk juga aset yang dimiliki oleh setiap OPD di Kabupaten Seluma," singkat Irihadi. (333)